
 

 

Association de parents pour l’éducation francophone de Beaumont (APEF) 
5 oct 2016 19h45 Bibliothèque de l’école 

Réunion convoquée par : Mélanie Ringuette Présidente de l’APEF 

Notes prises par : Renée Keane Secrétaire 

Présences : Sonia Durand, Mélanie Ringuette, Natalie Politano, Marie-Claude Tessier, Mona 
Kuzemchuk, Josée Bertrand, Renée Keane, Josée Blanchet, Noura Irmani 

Absences : Dominique Boucher - conseiller 

Début de la réunion : 19h45 

Levée de la réunion : 20h45 

Procès-verbal 
Sujets  Discussion Actions 

1. Mot de 
bienvenue 

Bienvenue à une autre année scolaire!  

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Josée Bertrand propose, Natalie appuie. Ajouter au Varia : 
- changements de signatures 
- intimidation 
- frais de cotisation 
-Ritchie Bros Auctions 

3. Adoption du 
procès-verbal 

Natalie propose, Josée Blanchet appuie.  

4. Rapport de la 
Présidente 

Melanie modifie les lettres de l’an passé pour faire 
les demandes financières des groupes suivants : 

- Club Beaumont  
- Club Jean-Patoine 
- Association Marie-Anne-Gaboury 
- Chevaliers de Colomb 

 
Levées de Fonds : 
Farm to School – Les légumes arriveront le 20 
octobre et donnés aux parents le 21 octobre.  
Besoins de parents bénévoles pour organiser les 
sacs de légumes. 
 
Fundscrip – mi-octobre a mi-novembre 
Croissants – mi-novembre à mi-decembre 
Purdy’s – Pâques 
Dig-It – mai 
Growing Smiles – mai-juin 
 
BBQ de la rentrée : 

- Manque de poubelles 
- Couper le gâteau en plus petit morceaux 
- Manque de salade patate 
- Avertir les parents d’apporter leur propre 

chaise 
- Discuter la possibilité d’un changement de 

menu pour le prochain BBQ 

Melanie modifie les lettres 

  



 

 

5. Rapport de la 
Trésorière 

Le compte général est à 6499.39$ au 30 sept 2016.   
- Mabel’s Labels – profit de $51.79 
- $558.22 de profit de Growing Smiles 
- Boston Pizza – profit de $240.48 (jan-juin) 
- Le BBQ nous a rapporter un profit de 

$260.82.  Ce n’est pas censée d’être une 
levée de fond, mais on ose pas changer les 
prix parce que les dépenses n’incluent pas 
le jus (don de McDonalds) ainsi que les 
assiettes, serviettes, et tasses (restants du 
dernier BBQ).  

Repas Chauds 
-Merci Natalie pour ton travail a préparer le site 
web et les vendeurs pour les repas-chauds. 
- Wok Box a été ajouter 
- Quelques choix ont été ajouté pour les enfants 
- Natalie nous a informé que Maina’s ne pourras 
pas faire la livraison donc on a besoin d’un parent 
bénévole pour chercher les commandes de Maina’s 
 

 

6. Varia a) Renée Keane propose de faire changer les 
signatures sur nos comptes à Beaumont 
Credit Union comme tel ; 

- Que le nom d’Alain Bertrand, ancien vice-
président, soit remplacer par Josée 
Bertrand, vice-présidente 

- Que le nom d’ancienne trésorière Natalie 
Politano soit remplacer par Mona 
Kuzemchuk, trésorière. 

- La présidente, Mélanie Ringuette, maintien 
son autorisation 

Proposée par Renée Keane, appuyée par Josée 
Blanchet.  Tous en faveur. 
 

b) Mme. Sonia aimerait faire venir une troupe 
qui s’appelle « Bleu Magique » à présenter 
une pièce de théâtre qui s’appelle « C’est 
pas de ma faute ».  Avant la présentation, 
le groupe fourni aussi des matériaux qui 
font rapport avec le dossier d’intimidation.  
Mme. Sonia nous propose de faire une 
demande spécifique a un de nos club 
donateurs.  On décide de demander pour 
$2500 pour couvrir le cout de faire venir 
cette troupe.  

 
 
 
 
 

c) Natalie nous explique qu’a certaines écoles 

Mona et Josée Bertrand doivent 
aller à BCU pour faire ces 
changements  
(BCU ont besoin le procès-verbal) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mélanie va faire la demande pour 
$2500 spécifiquement dans une de 
ces lettres (Club Beaumont?) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

francophones dans la province, ils ont mis 
en place ce qui s’appelle des « Frais de 
cotisation’.  Ceci est un montant établit au 
début de l’année par l’association des 
parents pour couvrir les frais au long de 
l’année, au lieu de faire la demande pour 
de l’argent toute l’année longue.  On a 
décidé qu’à ce moment ceci serait difficile 
pour nos parents.  On pourra revisiter cette 
option quand l’APEF sera un peu plus 
établit. 

d) Ritchie Brothers – Josée Blanchet nous a 
informer qu’elle n’est plus capable être la 
contacte avec Ritchie Bros donc Mona à 
accepter de prendre ce dossier  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mona – Contacter Ritchie Bros 
 

7. Date de la 
prochaine 
réunion 

Mercredi le 2 novembre (suivant la réunion du 
conseil scolaire) 

 

8. Levée de la 
réunion 

20h20  

 


